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＊＊＊＊ごごごご挨拶挨拶挨拶挨拶    

積雪の話題が出てまいりました。日頃のご支援心より感謝申し上げます。 

さて、2012 年も残すところわずかとなりました。皆様にとって、今年はどのような 1 年に 

なりましたか?私は、激動の 1 年でした。もちろん、当社のメンバーにとっても同じです。 

新たな決意を胸に、私たち 4 人は大海原に出航したのですから。 

「過去に戻るつもりがないのなら、前に進み続けるしかない」 

「決断するとは、『退路を断つ』ことなんだよ」 先人の言葉を胸に日々歩んで参りました。 

良いことばかりではありませんが、「良きものを維持しつつ新しきものを開発する」という 

基本の大切さを改めて感じております。 

今後もメンバーと共に力を合わせて、今後も必要とされる会社・組織であり続けるよう邁進していきます。 

本通信にて今年最後のご挨拶となりますが、皆様、来年もますます飛躍の一年になりますよう、１か月半を有意義に

お過ごしくださいませ。     SMI 公認エージェンシー サクセスパワー福井(有) 代表取締役 山内 喜代美 

＊エンジン倶楽部・成功者から学ぶ 成功習慣形成講座    <毎月第３木曜日 19:00～21：00> 
 

 ９月２０日 （有）けんこーや 代表取締役 内田光紀 氏【スタッフが楽しく働ける職場環境の作り方】 

 １０月１８日 三心えんざん保育園 主任 宇野佳代氏【夢を目標に変えて 人生の成功を掴み取る】 

の講演をいただきました。 

 
△▼△▼△ 参加者感想参加者感想参加者感想参加者感想 △▼△ 

 私は習慣にすることや継続することが一番苦手で、直したいところなのですが、これ
から毎日アファーメーションをする時間をつくりたいと思いましたし、自分が変わる
ことで、周りの人をもっと幸せに出来るんだなと思いました。（20代女性 K.T 様 ） 

 宇野さんのプラスオーラに圧倒されました。三心えんざん保育園でお仕事したくなり
ました。普段同じような毎日をこなしているだけになっているな、とても子供に失礼
なことをしてしまったなと反省しました。どうして保育士になろうと思ったのかなど
考え直す良い機会になりました。（20代女性 M.T 様） 

 目標が明確になっていないから突き進む力が出せないことが良く分かりました。自分
に足りないのは明確な目標設定だということ、そして欲望を持つことにも未だ遠慮し
ている自分に気付けました。（30代男性 K.K 様） 

 人前で話をすると自分の考えが明確になる事に気がつきました。振り返ると、自分の
学んできた事がつながっていて無駄じゃなかったことに驚いてます。これからも学ぶ
姿勢を忘れずに様々な事を学んでいきます。（30代女性 K.U 様） 

2013 年度 年間行動計画講座 【【【【特特特特    別別別別    講講講講    演演演演    会会会会】】】】    
２０１３２０１３２０１３２０１３年年年年をををを輝輝輝輝かしいかしいかしいかしい一年一年一年一年とするとするとするとする為為為為にににに    

一緒一緒一緒一緒にににに計画計画計画計画をををを立立立立てていきましょうてていきましょうてていきましょうてていきましょう！！！！    

                    
    

 

 

 

 

 

 
 

【日【日【日【日        時】時】時】時】    平成平成平成平成24242424年年年年12121212月月月月16161616日（日）日（日）日（日）日（日）        

開始／開始／開始／開始／9999：：：：00000000～～～～16161616：：：：00000000        

【会【会【会【会        場】場】場】場】    サクセスパワー福井サクセスパワー福井サクセスパワー福井サクセスパワー福井    ４４４４FFFF会議室会議室会議室会議室    

【参加費】【参加費】【参加費】【参加費】    お１人様お１人様お１人様お１人様6,0006,0006,0006,000円（昼食代込）円（昼食代込）円（昼食代込）円（昼食代込）    

※詳細はお問合せください。 

株式会社株式会社株式会社株式会社コバックコバックコバックコバック    代表代表代表代表取締役取締役取締役取締役    小林小林小林小林    憲司憲司憲司憲司    氏氏氏氏    来福来福来福来福！！！！！！！！    

夢夢夢夢・・・・目標目標目標目標をををを実現実現実現実現するためのするためのするためのするための方法方法方法方法をををを伝授伝授伝授伝授    

 

 

 

 

 

 

 

 

   もうお１人は、宇野佳代 氏  

『夢を目標に変えて  

人生の成功を掴み取る』 

ぜひ、お楽しみに！！ 

（２ヶ月に１回発刊） 

((((有有有有))))けんこーやけんこーやけんこーやけんこーや    

代表代表代表代表 内田内田内田内田    光紀光紀光紀光紀    氏氏氏氏    

三心三心三心三心えんざんえんざんえんざんえんざん保育園保育園保育園保育園    

宇野宇野宇野宇野    佳代佳代佳代佳代    氏氏氏氏    

≪≪≪≪小林憲司小林憲司小林憲司小林憲司    氏氏氏氏    ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙﾌﾟﾛﾌｨｰﾙﾌﾟﾛﾌｨｰﾙﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ≫≫≫≫    

㈱コバック 代表取締役社長 

地元の学校を卒業し、自動車整備修業後父が創業

した小林モータースに入社。車検の業界常識を廃

し、お客様満足向上と共に車検 8000台と業界平

均の 10 倍以上へ倍増実現。日本発のフランチャ

イズチェーン展開へ挑戦し、全国373店舗展開中。 

【【【【    日日日日    時時時時    】】】】    

平成２５年１月２６日（土）平成２５年１月２６日（土）平成２５年１月２６日（土）平成２５年１月２６日（土）    

受付受付受付受付13131313：：：：00000000／開始／開始／開始／開始    13131313：：：：30303030～～～～17171717：：：：00000000    

【【【【    会会会会    場場場場    】】】】    

ユユユユニオンプラザ福井ニオンプラザ福井ニオンプラザ福井ニオンプラザ福井    ３３３３    階階階階３０１３０１３０１３０１    

【【【【    参加費参加費参加費参加費    】】】】    

お一人様お一人様お一人様お一人様5,0005,0005,0005,000円円円円    



＊社内研修が修了しました…お疲れ様でした ＊社内研修が始まりました 

� 田中ダンボール工業㈱ 様【ステップアップ研修】 � こしの渚苑 様【ステップアップ研修】 
◆自分自身を改めて、見直

すことができました。目

標をただ持つだけではな

く、その目標に向かって

いくやり方、大切さを学

び、人を育成していく難

しさ、やり方がとても勉

強になりました。そして、

コミュニケーションの大

切さを学びました。今回 

学んだことを、会社でやっていきます。 

◆人と人をつなぐのはコミュニケーションだとつくづく思った。会社で上下

関係、お客様との関係を円滑にするためには会話が不可欠だ。そして１人1

人が目標を 立て、それに向かってトライする事により、会社・個人の成長

につながる。会社での自分の立場がより明確になり、今後会社を支えていく

人間だと確信を持てました。 

◆リーダー（幹部）としての自信を持つことが出来た一方、これから実行し

ていかなくてはならないことも多いと思った。今後の自分の行動を今回のセ

ミナーをふまえ、しっかりやっていきたいと思う。 

◆今後の人生においても

っと自分自身に期待し

ていきたいと思った。こ

の固まった自分の思考

や発想･習慣を変える事

を念頭に置いて、もっと

自分自身を見詰め直し

ていきたいと思います。 

◆自己分析がとても難し 

く、それだけ素直な心が無くなっていると反省しました。目標を考えポジティ

ブに生活を心がけ、人に笑顔で向き合えるよう初心に戻りたいと思います。 

◆「結果を出す人・出せない人」の違いが中々考えられず、他の方の話を聴い

ていると考え方が柔軟ですぐに出てくる所などうらやましく、もっと若い職員

さんとの交流を大切にしたいと思います。 

◆自己分析をして、今自分がやりたいことに気付いた気がします。いろいろ悩

んでいましたが、未来が明るくなりました！ 

◆上司ばかりを責めず、自分自身の考え方心構えを変えていきたいと思いま

す。夢に向かって生きていこうと思いました。 

� エースイン福井 様主催【ステップアップ研修】 � 大日園 様【ステップアップ研修】 

◆研修中に、社内で様々な問題が

起こり、それを解決するヒント

を毎回必ずいただいていまし

た。最近の自分の大きな悩みは

「コミュニケーション能力」に

ついてでした。自分なりに駄目

だと思っていたことを今日ずば

りと指摘され、1 秒でも早く気

付けてよかったで す。 

◆今回のセミナーを受け、上に立つ立場としての目標の立て方やコミュニケーション

の取り方などを学ぶことが出来、少しずつですが実行し、仕事中も常に頭の

中で考え行動できるようになったので、本当に良かったです。 

◆普段自分が当たり前だと思っていることは決して他人には当たり前ではな

いということ、リーダーとしての役割、今後の自分のあり方など、今回の勉

強会を自分の成長、後輩の成長、そして会社への成長へと是非つなげていき

たいと思います。おもしろい！聴いていてワクワクしてきました。 

◆自分を見つめ直せる良いきっかけになりました。これからの課題に変えて目

標として日々の仕事に取り組んでいこうと思い ます。もっと必要とされる

人間になりたい!という前向きな気持ちを持ち続けたいと思います 

◆何かを変えたい。変わって欲し

いと考えた時に先ず、「自分の想

い」をきちんと整理して進まない

と何年経っても同じ事の繰り返し

になると思いました。もう少し自分

に自信を持って頑張りたいと思

います。 

◆自分には夢が少ないことに気付

きました。現在幸せだからとかで 

はなく、自分自身のことについて考える機会が無かったからだと思います。自分自

身を変えなければ、結果はついてこないという事で、先ず自分自身をよく知らなけ

ればならないと感じました。自分や他者を考え、観察できる能力を身に付けたい。 

◆結果は行動によって変わってくるとばかり思っていたので、思考・発想が一番大

切だという言葉はとても印象的だった。自分のアイディア、他者のアイディアを繰り

返し行うことでインプットしていくという事が分かってよかった。 

◆自分の物差しでしか人を見ておらず、何かにつけて他人のせいにしていました

が、自分が変化できなければいけないと感じました。新人職員に対して教えたこと・

言ったことが出来ないのは、自分の説明の仕方にも問題があるのではないかと気

付かされました。 

� 医療法人社団 茜会 様【ステップアップ研修】 ＊ 社会福祉法人 福授園 様…講演 
          【結果を出す人、出せない人の違いはなにか】 

◆ベテランと呼ばれる時期にな

ると断定や先読み、考えを押

し付けてしまうことが多くな

っている。相手の事を考える

と、相手の心情や考え、行動

を受け入れる姿勢をとるこ

と。そして自分の意見を理解

してもらえるかで人間関係や

組織が良い方向に向かうと思

いました。 

◆以前よりこんな風に仕事が出来たらとかこんな自分になりたいなど思っても

達成されたことは無く只々思っているだけでしたが、この研修で「夢日記」

を書くことでなりたい自分に出会えるのではと思いました。 

◆この研修で「仕事を知る」という内容が一番難しいと思いました。中々出て

こず悩みましたが、グループの参加者の意見を聞く事で思いつかなかった事

を知ることが出来ました。普段から自分で考え、自己完結タイプなのでよく

失敗します。改めて他の方の意見を聴くことは大切だなと思いました。 

◆聞いた事がある、頭では分かっている気がしている事でも、実行しなければ

何も変わらないので、1つでも多く実行していきたいと思います。 

◆最近業務内容が変わり、毎日

「出来ない」「私には無理」と

自分で自分の限界を作ってい

ました。考え方を変え、今の

自分を打破していきたい。 

◆今現在、現場の責任者として

他の職員に色々求める事があ

り「こうして欲しい」といつ 

も思っていました。でも先ずは自分の考え方を変えていかなくてはいけないと

思いました。 

◆今日の話を聴いて、自分の考えが止まっている・諦めている事に気付かせて

いただきました。頭の中では分かっていますが、行動に移せない自分をこれか

らどう動かすかを教えていただけてよかったです。 

◆結果を出す事よりも結果を出す事に不安で出せない自分がいることに気付

きました。家事育児・仕事など不安がつのり、イライラしている自分がいます。

今日のお話で結果を出すことを恐れず行動できる人間になりたいと思いまし

た。 
 


